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第2665回例会

10月16日　ガバナー公式訪問
10月23日　夜間例会

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：吉　野　榮　司
副会長：岸　本　泰　次
幹　事：吉　田　浩　之
副幹事：滝　　　克　芳

「もっと楽しもう！ロータリー！」

http ://fuj i - rc .com/

2019.10.2

会 長 挨 拶 吉 野 榮 司

　　　　　　　　　　　　　こんにちは、まだまだ暑い
　　　　　　　　　　　　日が続きますね。皆様お身体
　　　　　　　　　　　　には呉々も、ご自愛下さい。
　　　　　　　　　　　　　さて今日は、富士山吉原Ｒ
　　　　　　　　　　　　Ｃのガバナー補佐の田中祐様
　　　　　　　　　　　　が訪問されました。私の話よ
　　　　　　　　　　　　り実のある濃いお話が聞ける
　　　　　　　　　　　　と思いますので、どうぞよろ
しくお願い致します。
　ところで今週の日曜日の事ですが、夜６時３０分頃、
島田町２丁目付近で火災が発生したと広報で緊急速報が
入りました。夕食中だった私は、食事を中断し、息子と
二人で現場に直行致しました。
　なぜ慌てて向ったかと言いますと、島田町２丁目には、
昨年１月に弊社で完成したばかりの物流センターがある
ためです。
　そんな訳で慌てて駆け付けたところ、弊社の物流セン
ターでは無いという事が分かり、二人で胸を撫で下ろし
ました。
　後に火災はセブンイレブン富士センターだったという
ことが分かりました。被害の状況は、１階、２階が半焼
し、業務が全くできない状態だそうです。
　その配送センターは沼津から静岡までのセブンイレブ
ン全 800 店舗の常温の商品を配送しているセンターで、
毎日100台の 3ｔ車が朝・昼・夜のシフトを組んでデリ
バリーをしておりましたが、現在では全ての業務がスト
ップしているそうです。そのストップしてしまった商品
は浜松からの直送便で対応しているとの事ですが、火事
というのは本当に恐ろしいもので、全てを破壊してしま
うものだと思いました。
　どうか火災については毎日細心の注意を払って火事を
起こさない様、努力しましょう。

「富士山百景」聞き上手「富士山百景」聞き上手

ソング「我等の生業」

親睦委員会
榮 賀 　 明

★私のスマイル
植田眞晴君　田中ガバナー補佐、事務局の斉藤さんよう
　　　　　　こそ富士ロータリークラブへ
　　　　　　体調に気をつけて頑張って下さい。
佐野家弘君　ジャパンマスターズ水泳選手権大会に30回
　　　　　　出場で表彰されました。また100ｍ自由形
　　　　　　で４位に入賞しました。
吉野榮司君　食欲の秋、読書の秋、そしてゴルフの秋で
　　　　　　す！最近食事が進み食べ過ぎ気味でお腹回
　　　　　　りに程よい脂肪がついてきました、球が飛
　　　　　　ばなくなったわけですね。
　　　　　　ガバナー補佐の田中祐様今日は宜しくお願
　　　　　　い致します。
吉田浩之君　女房の誕生日にはお花をありがとうござい
　　　　　　ました。たいへんよろこんでおりました。
井出清章君　９月29日前会員渡辺守さんの一周忌に先輩
　　　　　　の方々と出席致しました。楽しかったロー
　　　　　　タリー活動の数々の写真をみて改めて故人
　　　　　　をしのびました。

会員誕生日

結婚記念日
創立記念日

佐 藤 昌 久
瀧 　 真 砂 人
大 和 田 敦 史
原 川 重 俊
岸 本 泰 次

S43 . 1 0 .２
S33 . 1 0 .８
S38 .９. 30
H７. 1 0 .７
S60 . 1 0 .１

お誕生日
おめでとう
ございます



滝 　 克 芳編集者

ガバナー補佐期首訪問
　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 33名　　　33名　　   9名　　　 24名 　    72.7%
2663回　9/11確定

2665回

　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 33名　　　33名　　   8名　　    25名　 　  76%

榮 賀 　 明
出 席 報 告

RI第2620地区 静岡第２グループガバナー補佐 田中　祐氏

　本年度安間ガバナーの下で静岡第２グループのガバナ
ー補佐を務めさせていただきます田中祐です。７月第１
週より期首訪問を始めて、本年度安間ガバナーの全クラ
ブ単独訪問方針によりスケジュールが長くなり、本日や
っと富士クラブ様への訪問でございます。
今年度のＲＩの方針を説明します。マーク・ダニエル・
マローニー RI会長のテーマは、「ROTARY  CON-
NECTS  THE  WORLD（ロータリーは世界をつなぐ)」
ロータリーの奉仕を通じて、有能で思慮深く、寛大な人
々が手を取り合い、行動を起こすためのつながりを築い
て参りましょう
現在のＲＩの基本的考えは「ロータリーの戦略計画」に
基づいています。最新のものは 2017年制定のもので、
「ビジョン声明」という形で、Ｒ財団とＲＩ理事会によ
って定められました。今期の安間ガバナーも先程の「戦
略計画」に沿った方針を掲げられておられます。これに
ついてはガバナー公式訪問時に詳しくお話があろうかと
存じます。
ところで、これらには「職業奉仕」とか「奉仕の理念」
と言う、お馴染みの言葉には触れられておりません。ま
た、「ロータリーの友」などに必ず掲載されている「ロ
ータリーの目的」(旧綱領) は今も有効だと思いますが、
どこに位置づけられているのでしょうか？
一方、最近の規定審議会での改正点を見ますと、前回の
例会回数の緩和に続き、メークアップや職業分類の緩和
など、日本の多くのロータリアンが信奉してきた価値観
や行動様式との乖離を感じざるを得ません。無論伝統的
な理念が否定されているとは申しませんが、公共イメー
ジの向上や会員基盤の拡大に、より重きが置かれている
のがＲＩの現状です。
皆様に置かれましては日本のロータリーが過渡期に来て
いる事に認識をお持ちいただき、ＲＩや地区の方針と、
クラブのあり方を見直し、各クラブの中でＲＩの戦略と
どう整合性を付けるかをよく話し合って頂きたいと思い
ます。安間ガバナーも各クラブにおいては、中長期的な
ビジョンを検討する委員会を是非立ち上げてほしいと仰
っておられます。従来の慣習に捉われず、かつ会員が納
得するクラブのあり方を創造していただく事にご期待を
申し上げます。

静岡第２グループガバナー補佐 ご挨拶

〔ビジター〕　ガバナー補佐　田中　祐氏（富士山吉原RC）
　　  ガバナー補佐事務局　齊藤泰章氏（富士山吉原RC）


